
様式第 6号（第 6条関係） 

 

令和３年度 第１回松江市立法吉小学校学校運営協議会会議録 

 

1  日 時   令和 3年 5月 13日（木） 15:00～16:00 

 

2  場 所   法吉小学校 会議室 

 

3  出席者 

⑴   委 員 若林会長、長繁副会長、木次委員、安達委員、小数賀委員、松浦委員 

⑵ 事務局 糸賀校長、岩成教頭、別所主幹教諭、檜垣主事、土肥地域学校協働活動推進員 

 

4  議 題 

(1) 会長及び副会長選出 

(2) 学校経営方針について 

(3) その他 

 

5  議事の要旨 

(1) 会長及び副会長選出 

若林三成会長、長繁賢治副会長に決定した。 

(2) 学校経営方針について 

案の通り承認した。 

(3) その他 

法吉小児童の様子について 

教育懇談日の講演会等の研修会の持ち方について 

 

6  会議経過 

(1)事務局から令和 2年度学校評価を元に重点目標を定めた旨を説明。 

 委員から次のような意見があった。 

 ・学校の取組がすぐには評価の数字には表れにくいので、数字にとらわれず取り組んでい

ってほしい。 

・本会での承認後、この方針をもとに学校運営をされるということから、重責を感じてい

る。学校の方針を地域に伝えるなど橋渡し役となるようにしていきたい。 

(2)その他 

委員から次のような意見があった。 

【人権教育について】 

 ・人権教育の成果から、法吉地区では上級生が下級生のお世話役となる良い伝統ができてい

る。このよい伝統を守っていけるとよい。 



 ・保教の会でも、人権に関する講演会を開催されていてとても良い研修の機会となってい

る。しかし参加者が少なく残念。参加者が増えるよう内容、形式等検討が必要。 

これに対して事務局から次のような説明があった。 

 ・これまで人権月間、人権学習の授業公開日等に合わせて講演会を実施してきた。寒い季

節で暖をとりながら実施してきたが、コロナ禍もあり換気をしながら実施できる、温かい

季節での開催についても検討していきたい。 

 【全校読書・読み聞かせについて】 

  ・朝読書を週 1回実施されているが、回数を増やすことも検討してはどうか。 

これに対して事務局から次のような説明があった。 

 ・その日に地域のボランティアによる読み聞かせ、担任も一緒に読書をするなどの取組を行

っている。回数を増やすことや、その様子を地域にさらに情報提供することも検討してい

きたい。 

【避難訓練について】 

  ・法吉地区では地区をあげて防災訓練を行っている。学校でも避難訓練を行っているが簡易

なもののように感じている。年に 1回は地区の防災訓練と合同で実施するなどして防災意

識を高めていきたい。 

これに対して事務局から次のような説明があった。 

 ・2学期の避難訓練を合同で行ことができないかどうか、本協議会委員の防災対策本部長さ

んとも合同訓練について検討をしていく。 

 

7  事務局から 

【保教の会について】 

  ・コロナ禍もあり、保教の会の活動が制限されることも多い。そのため参加しやすい組織、

活動となるように見直しをしている。 

 【すくーるメールについて】 

  ・学校からの情報をすくーるメールで配信している。本協議会委員の皆さんにも、登録をお

願いしたい。 


